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Fachkräfte in der frühkindlichen Bildung 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.1866 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

1. Wie viele Kindertageseinrichtungen gibt es aktuell in der Stadt Kassel 

und wie viele fallen davon auf welche Träger? 

 

2. Wie viele pädagogische und wie viele nichtpädagogische Fachkräfte sind 

in den unter 1. genannten Kindertageseinrichtungen aktuell beschäftigt? 

(Bitte bei den nichtpädagogischen Fachkräften nach ihrer Funktion bzw. 

Tätigkeit aufschlüsseln, z.B. technisches Personal) 

 

3. Wie stellt sich die Altersstruktur der pädagogischen Fachkräfte in den 

unter genannten Kindertageseinrichtungen in der Stadt Kassel aktuell 

dar und welcher Fachkräftebedarf kann für die kommenden Jahre 

daraus abgeleitet werden? 

 

4. Welchen zeitlichen Umfang nehmen aktuell Tätigkeiten, welche nicht im 

direkten Zusammenhang mit der pädagogischen Betreuung am Kind 

stehen, an der Gesamtarbeitszeit von pädagogischen Fachkräften in 

Kindertageseinrichtungen ein? 

 

5. Welche dieser Tätigkeiten erfordern keine pädagogische Ausbildung und 

können von anderen nichtpädagogischen Fachkräften übernommen 

werden? 

 

Die schriftliche Beantwortung wurde mit der Einladung versandt und wird der 

Niederschrift als Anlage beigefügt. Es gibt keine weiteren Nachfragen. 

 

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




